

Ilustre Cofradía de la Entrada de Jesús en Jerusalén y Nuestra Señora de la Paz

## **COMUNICADO**

La Ilustre cofradía de la Entrada de Jesús en Jerusalén, junto con la Asociación de Amigos de San Andres y la Parroquia de San Andrés Apóstol, quiere comunicar el motivo por el cual este año no se ha podido llevar a cabo el montaje del Belén popular en la plaza Bib-Rambla, como habitualmente se estaba realizando durante los últimos años.

Este Belén montado para los ciudadanos y visitantes Granadinos, como otro reclamo más para la festividad que nos acercamos, ha supuesto para nosotros un gran trabajo lleno de ilusión y optimismo, para que tantas y tantas personas pudieran disfrutar del gran trabajo técnico y artístico llevado a cabo, uno de los belenes más visitados de la capital Granadina (en los últimos años más de 100.000 visitantes) y de los más premiados en su categoría.

Durante la fase de estudio y planificación y en contacto con los diversos proveedores para recaudar la información y valoración necesaria, finalmente la Dirección de Obra decidió, desistir de su montaje para esta navidad, básicamente se resume en el aumento del coste económico de todo lo necesario para su montaje. Un Belén de las dimensiones, diseño y realización como el que se ha llevado a cabo estos años atrás, tiene un coste elevado, financiado por la Cofradía, Amigos de S. Andres y la Parroquia. A pesar de todos los visitantes que han podido observar la belleza del Belén, en ocasiones no se ha visto compensado tanta inversión y trabajo con los donativos obtenidos, de ahí el temor que además del gran trabajo que supone para nuestros herman@s, amig@s y la Parroquia, pueda suponer además un coste añadido para nuestras organizaciones.

Se estudió la posibilidad de dimensionar un Belén más pequeño o incluso reducir los costes al mínimo, pero entendemos que nuestro buen hacer, la gran capacidad de trabajo de este grupo, y sobre todo el recuerdo e imagen de ediciones anteriores quedarían en el olvido al realizar un Belén más básico a lo habitual de estos años atrás.

Para nosotros el simple hecho de tomar la decisión de no llevar a cabo el Belén fue un momento complicado y triste, ni que decir tiene que en estas fechas que ya debería estar abierto para el disfrute de los visitantes, nos sentimos frustrados y en cierto modo vacíos, al no ver tantas y tantas personas visitando nuestro Belén, sobre todo por los más pequeños.

Nuestra esperanza está volcada en el próximo año, donde nuestra intención es volver a montar el Belén, con más ganas, más fuerza y con aires



## Ilustre Cofradía de la Entrada de Jesús en Jerusalén y Nuestra Señora de la Paz

renovados. Empezaremos a trabajar después del verano, buscaremos patrocinadores, ayudas de las instituciones y colaboradores, que nos ayuden a financiar parte de la inversión. Comenzaremos con la fase de estudio y planificación en cuanto nos sea posible, y con toda la ilusión como cuando eres pequeño y llega la ansiada navidad a casa, montas el Belén y los adornos navideños, para disfrutar de su belleza en estas fechas tan inolvidables y emblemáticas.

Queremos agradecer a todos nuestros hermanos, amigos y la Parroquia, la ayuda, colaboración y su preocupación, pero entendemos que la decisión tomada es la mejor en base a la situación actual.

Sin otro particular y con gran ilusión para el próximo año, reciban un cordial saludo.